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      第２３回 森の音楽会   

 

 ４０年以上の長きに亘り地域の皆様と反対してきました外環道路も完成に近

づき、現在の小塚山の環境も道路開通を境に悪化が予想されます。残りどれだけ

の月日、この自然を皆さんと享受できることでしょう。 開通前の森の音楽会も

今年が最後かも知れません。４年連続で、オオタカの雛も元気に巣立ちました。 

みじかい時間ではありますが、素敵なひと時を皆さんでご一緒したいと思います。 

 

 

日時：平成２９年１０月９日（祝） １２：３０～１４：３０ 

    会場：小塚山あずまや前（雨天 小塚山研修所）駐車場はありません。 

 

オープニング：外環連合代表  高柳俊暢さんのお話 

   緑のまち合唱団（森よとわに、守ろう三番瀬、旅愁 etc.） 

アンクルンの会（青い山脈、赤とんぼ、幸せなら手をたたこう etc.） 

 

  演奏：シカゴデュークス（Chicago Dukes） 

 

 

 

 

 

 

シカゴデュークス 曲目 

Autumn Leaves （枯葉）   トランペット：河上 衛   ピアノ：遠藤 純 

見上げてごらん夜の星を    テナーサックス：上原 厳 ベース：秋山幸雄 

My Blue Heaven（私の青空）  フルート：河合知子   ドラムス：高橋義典 

テネシーワルツ       

   その他     小塚山に再び、ニューオリンズの風が吹く 

 

 メインプログラムは昨年に引続き好評でしたシカゴデュークス（Chicago 

Dukes）の皆さんです。1985 年頃結成され、バンマスで地元下矢切出身の河上さ

んが 2003 年に前リーダーより引継ぎ、今日に至ります。新宿を中心に月１回の

定期ライブ、年２回のジャズフェスティバルに参加、その他イベント等で活動中

です。昨年とは、メンバー構成を少し変えて、どんな演奏を聴かせてくれるでし

ょうか。河上さん経営の北総線「矢切」駅前のジャズハウス「ピッコリーノ」

（http://posse.link/piccolino/）では、第１金曜日・第３土曜日の夜に生演奏を行

っております。是非覗いてみてください。 



第４７回 北国分外環対策協議会総会の〈報告〉 

                       佐々木陽子 

 

 ７月２９日（土）４７回目の総会が開かれました。日頃より協議会の活動に参

加されている方や近隣の方など 16 名が参加しました。 

 外環道路は騒音や大気汚染など環境問題が解決されないまま、29 年度開通を目

指して、ここ北国分をはじめとして市川全域で工事が進んでいます。20 数年前小

塚山が外環によって崩されるという計画を知り、市民の財産であり、地域の宝で

もある小塚山を守ろうと森の音楽会を始めました。「自然を守る」「環境を守る」

「住民生活を守る」という思いは当初と変わらず現在に至っています。総会は「緑

のまち合唱団」のコーラスで始まりました。新谷さんのピアノ伴奏に合わせ創作

曲「森よとわに」など２曲を歌いました。会場にはさわやかな風が流れました。 

 

〈議題〉に入って 

１． 昨年度の活動報告 ○「緑のまち」発行 ○バードウォッチング（３回） 

            ○森の音楽会    ○外環連合会議に参加（毎月） 

２．決算報告、監査報告 

３．今年度の活動計画 昨年度と同じ。森の音楽会は 10 月 9 日（祝）開催 

  参加者の皆さんにより議事は承認されました。 

 

地域の問題など話し合いました。 

○ コミュニティーバスに関して、「バスを走らせる会」では運行ルートやバ

ス停の場所など市役所と一緒に話し合いながら進めています。実際の運行

までいろいろな問題はありますが、できるだけ早く走らせたいと思います

ので地域の皆さんの御協力をお願いします。 

○ 市川の空気を調べる会より 市川のいろいろな地域でＮＯ２の測定を行

なっている。全国でも同じ様に測定しているが同じ様な傾向にあり、車の

影響なども考えられ「ぜん息」も増えているので注視している。詳細は、

ＨＰを御覧下さい。 

○ 長友市議会議員より この地域は外環により分断され不便になっている。

コミュニティーバスの運行などにより、自由に交流ができるようになれば

良いと思う。その為に外環を上手く使う方法もあるのではと思う。 

○ 外環はほとんど出来上がってしまって、生活道路は閉鎖され不便になった

が、しかたないと思っている人が多い。 

 

などの意見がありました。これからも不便な事、困った事などあると思います。

地域の皆さんと共に考えていきたいと思います。総会の最後に参加者全員でコ

ーラスをし、閉会しました。猛暑の中ご参加いただきありがとうございました。 



      バードウォッチングのお知らせ  （雨天中止） 

平成２９年１１月２６日（日）  案内人：村岡幸生さん（日本野鳥の会会員） 

平成３０年 ２月１２日（祝）  午前 10 時、小塚山あずまや集合。 

平成３０年 ４月２９日（祝） 

じゅんさい池までゆっくり歩きながら野鳥を探します。12 時じゅんさい池解散。

皆様の御参加をお待ちしています。※有れば双眼鏡、メモ帳をご持参ください。 

☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆☆ 

第４３回 道路全国連 全国交流集会 in 市川 へのお誘い 

道路交通政策を見直し、住民主体のまちづくりを（仮題） 

※詳細が決まり次第、ＨＰでお知らせ致します。 

11 月 11 日（土） 現地見学会 と 懇親会 

●現地見学会 午後１時 市川駅前南口集合（予定） 参加費 3，000 円 要予約 

○外環道路の現状 ○第二湾岸道予定地 ○北千葉道路予定地 ○市川市・松戸

市内の都市計画道路整備後の状況 ○北小岩の江戸川スーパー堤防事業など 

 

●懇親会 午後 6 時～8 時 30 分 市川グランドホテル 参加費 5,500 円 要予約 

 

11 月 12 日（日） 開会午前 9 時 30 分 市川市文化会館地下大会議室 参加費 500 円 

○基調報告 ○来賓挨拶 ○公共事業チェック議員の会 ○記念講演 ○特別

報告 ○現地報告 ○各団体報告 ○質疑 ○閉会行事 閉会午後 4 時 5 分 

※記念講演（埼玉大学名誉教授・岩見良太郎氏）は、10 時 30 分～ 371-9528 佐々木 

里見公園分園の環境改変問題その後 

 ８月末、市川緑の市民フォーラム佐野代表から、その後の報告を戴きました。  

 ６月の市議会で代表質問４名、一般質問２名この問題を取り上げて戴いたよう

で、市長は、自治会や環境団体の反対を受けて、テニスコート整備計画は「保留」

としましたが、市議の質問に対して、答弁に立った文化スポーツ部長は一貫して

「『保留』であって、市の方針としては変わりありません」と繰り返しました。

この問題は、もともと国府台スポーツセンターの改修計画が発端となっていて、

その後６月に国交省はスポーツセンターの施設率に関する規制緩和を発表し、市

川市もこの規制緩和を好機と捉え、条例化に動けばテニスコートを国府台スポー

ツセンターに残すことも可能で里見公園分園にコート２面を整備する必要もな

くなります。そこで新たに８月末、市民フォーラムは要望書を提出しました。 

※要望書は、ホームページを御覧ください。 

■編集後記■11 月は市長選です。国も地方自治体も無駄な公共事業は、いい加減

にしていただきたいものです。全国各地で政権批判の大規模集会が展開されるよ

うになりました。市長選も要注目です。音楽会でお会いしましょう。 


